



Ressortir de l'eau en conquérant...



L'essentiel est de garder le sourire...



Immortaliser le moment depuis le sable...

Le dernier bain de l'année

Quatre cents personnes ont courageusement piqué une tête dans une eau à 17 degrés. En famille ou entre amis, ils n'ont pas failli à la tradition seynoise depuis trente-trois ans

« **M**oi, me baigner dans une eau à 17 degrés. Jamais ! », s'exclame avec le sourire Claudia. Cette Lyonnaise, installée définitivement dans la région depuis seulement trois ans ne trempera un orteil dans l'eau « qu'à une température de 30 degrés ». Autant dire, qu'hier matin, plage des Sablettes, à La Seyne, elle n'avait aucune chance de se jeter à l'eau... et de rejoindre les quatre cents baigneurs toutes générations confondues dans le grand bain de Noël. Pour le dernier de l'année, tous n'ont pas failli à la tradition seynoise qui dure depuis trente-trois ans. Le report de l'événement prévu initialement, dimanche dernier, n'a pas découragé les habitants ou vacanciers de l'agglomération. Certains sont venus de très loin,



Il a fallu oser se jeter à l'eau...

(Photos Luc Boutria)

comme Lynda, canadienne. Qu'importe la distance, pourvu qu'on ait l'ivresse de se baigner dans la joie et la bonne humeur. L'énergie du club « Les randonneurs Seynois », chef d'orchestre, depuis maintenant quatre ans, avec la ville de la Seyne de cette jolie partition marine, y est pour beaucoup. Entourées d'une quarantaine de bénévoles, Lexie Buffard, présidente et Marie-Claire Guillien, vice-présidente, ont donné le top départ aux « baigneurs portant le traditionnel bonnet du père Noël » sous les encouragements de Jacky Guillien au micro, et sous le regard complice de l'homme à la barbe blanche sous les traits de Henry, ayant dû le remplacer au pied levé pour la traditionnelle distribution de petits cadeaux et de friandises auprès des en-

fants. Ils étaient aussi sous bonne escorte sécuritaire avec les secouristes SFF 83, le club « La Méduse », et la police municipale. Encadrés par les kayaks, les baigneurs ont bravé les petites vagues, poussant pour certains quelques petits cris d'effroi..., et se sont même donné la main pour une ronde dans l'eau.

Le top 5

À la sortie, vin chaud, bonnet du père ou de la mère Noël, et un diplôme en cadeau. Et un « petit plus » pour cinq d'entre eux : Tom, Shana, Denis, Sandra et Lynda ont reçu une coupe, en présence d'élus, représentant La Seyne et Le Département, pour avoir été dans le top 5 du plus jeune, du plus ancien et du baigneur venu de loin...

CATHERINE PONTONE

Paroles de baigneurs

« Le temps, on s'en fout : c'est juste le côté festif »

Claude, Seynois dans les bras du Père Noël

Je suis venu accompagné de mon épouse, Chantal. Sans mes enfants et mes cinq petits-enfants : « Ça va, un fou dans la famille, ça suffit », me disent-ils. Le temps ? On s'en fout : c'est juste pour l'ambiance, le côté festif. Et ça dure depuis 30 ans. Là, cette année, en bon grand-père que je suis, je suis un « grand bébé ». Une année, je me suis baigné en string, tels les dieux du stade, au Pradet. Mais c'est à Toulon que je prendrai mon premier bain de l'année, lors du premier jour de l'an. Sous le regard de ma femme.



« Il faut vivre cette expérience »

Laëtitia et ses enfants, Mathys, 11 ans, et Louna, 9 ans

« C'est formidable, une ambiance de Noël qui reste très appréciable. Tout le monde a le sourire et, par les temps qui courent, cela fait du bien. Je conseille à tous de le faire, de vivre cette expérience. Chaque année, je viens de Six-Fours pour me baigner ici aux Sablettes. Uniquement pour le bain de Noël. Certes, elle est fraîche, mais je n'ai jamais pris froid. Mes enfants ne sont jamais tombés malades.

